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Mesdames, messieurs, chers concitoyens 

Nous voilà déjà arrivés en 2025, au quart du 21ème siècle ! La vie défile sous nos yeux et 
nous apporte ses lots de joies ou de tristesses, de difficultés ou d'espoirs. Pour les élus que 
nous sommes, il n'y a qu'un seul chemin, c'est celui de l'avenir et de l'ambition pour 
Puissalicon. Nous devons toujours aller de l'avant pour améliorer votre quotidien et pour 
construire le village de demain, celui de nos enfants d'aujourd'hui 

2025 sera notre dernière 
année de mandature avant les 
élections municipales de 2026. 
Quel chemin parcouru depuis 
2014 ! Des avancés dans tous 
les domaines, dans notre 
fonctionnement, dans nos 
résultats financiers, dans la 
création ou rénovation de nos 
bâtiments communaux, dans 
notre matériel, dans notre 
sécurité, dans notre cadre de 
vie. Une fierté pour les deux 
équipes municipales que j'ai eu 
l'honneur de conduire pendant 
11 ans. 

En 2026, je serai candidat aux prochaines élections municipales avec une nouvelle 
équipe, parce qu'il y a encore et toujours beaucoup à faire, parce que nous avons toujours 
cette envie d'être utile, de rester au service de l'intérêt général et parce que nous aimons plus 
que tout notre village. 

Pour ma part, j'ai beaucoup appris dans ma vie de maire, j'ai connu des moments 
difficiles, mais aujourd'hui je veux continuer d'avancer et surtout ne pas m'égarer dans des 
combats qui ne mènent à rien, si ce n'est à diviser les puissaliconnais et les puissaliconnaises. 

Mesdames et messieurs, je vous adresse, au nom du conseil municipal, mes meilleurs 
vœux de santé, de bonheur et de réussite pour 2025. 

Bonne lecture 
 

Le Maire 
Michel Farenc 
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Aide-mémoire 
Coordonnées Mairie 

Place de la Barbacane 
34480 Puissalicon 

04 67 36 69 50 
mairie@puissalicon.fr 

https://puissalicon.fr/ 
https://www.facebook.com/ 
mairiedepuissalicon 

Ecole : 04 67 36 23 29 
Ce.0340631B@ac-montpellier.fr 

Médiathèque : 04 67 28 11 78 

mediatheque@puissalicon.fr 

Police pluricommunale Magalas-
Puissalicon 
3 Place Neuve - 34480 Magalas 
04.67.36.69.80 
06.79.31.95.63 
police.municipale@ville-magalas.fr 

Secours 

SAMU – SMUR : 15 ou 112 
Gendarmerie : 17 
Gendarmerie Servian : 
04 67 39 10 20 
cob.servian@gendarmerie.interie
ur.gouv.fr 
Pompiers : 18 ou 112 
Centre antipoison Hérault : 
04 91 75 25 25 
Urgence par SMS pour les sourds 
et malentendants : 114 
Enfants en danger : 119 
Harcèlement scolaire : 3020 
Violences conjugales : 3919 

 

Sictom Pézenas-Agde 

☎️ 04 67 98 45 83 

 

Dépannage 

Astreinte service des eaux : 
☎️06 76 62 55 59 
Dépannage gaz GRDF : 

☎️ 0 800 47 33 33 
Info coupure gaz : 
https://www.grdf.fr/particuliers/urg
ence-depannage/infocoupure 
Dépannage Enedis : 

☎️ 09 72 67 50 34 

Editeur responsable : Michel Farenc 
Rédaction : l’équipe municipale 
Photo de couverture : D. Maugendre © Inventaire Général 
Région Occitanie 
Printemps 2025 
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Madame la conseillère départementale Julie Garcin Saudo, 

Mesdames les maires de Cabrerolles et Saint Nazaire de Ladarez 

Messieurs les maires de Magalas, Murviel les Béziers, Puimisson, 

Saint-Genies de Fontedit, Laurens et d'Abeilhan, 

Mesdames et messieurs les adjoints et conseillers municipaux, 

Mesdames et messieurs les membres du CCAS, 

Mesdames et messieurs, chers concitoyens, 

Permettez-moi de vous remercier d'être là pour cette traditionnelle présentation des vœux à l'aube de cette nouvelle 
année. Se sont excusés et ne pouvaient pas être présents ce soir, les sénateurs Hussein Bourgi et Christian Bilhac, les 
maires de Neffiès, David Astruc, de Pailhès, Robert Souque, de Vailhan, Jean Michel Ulmer, ainsi que la directrice de la 
RDL, Lydie Nietto. 

Je voudrais saluer parmi vous le directeur de l'école primaire, Jérôme Fabre, les présidents d'association et l'ensemble 
des bénévoles, les gendarmes de Servian, la police pluricommunale Magalas-Puissalicon, les pompiers de la caserne de 
Magalas, le représentant de l'église catholique, Christian Belloc, les professionnels de santé, les commerçants, les artisans, 
nos viticulteurs de l'Occitane et ceux de nos caves particulières. 

Vous formez ensemble le tissu économique, social, associatif et sécuritaire de notre village et vous êtes, pour nous 
tous, des acteurs importants dans la vie de notre commune. Soyez-en chaleureusement remerciés. 

Ce soir, je vais passer rapidement sur l'actualité nationale et internationale, vous la connaissez aussi bien que moi, 
nous sommes couverts d'information dès que nous ouvrons les yeux le matin jusqu'à notre coucher le soir. Heureusement 
qu'il y a la nuit pour oublier, encore faut-il avoir un bon sommeil ! Peut-être serions-nous plus heureux et plus optimistes 
avec un casque audio sur la tête en écoutant de la musique en continu ? Mais je me dis aussi que notre pays et le monde 
ont connu des périodes bien plus difficiles que celle d'aujourd'hui et que finalement notre histoire est faite de hauts et de 
bas. Nous restons tout de même la septième puissance mondiale sur 198 nations sur cette terre, ça nous laisse encore des 
motifs d'espérer. Il faut prendre le bonheur là où il est, il nous faut sortir de ce marasme ambiant et, comme ce soir, 
ensemble, dans cette salle du peuple, partager ce moment convivial dans un village du sud de la France où il fait encore 
bon vivre. 

Mesdames et messieurs, cela fait pratiquement 11 ans que je suis devenu votre maire. C'est un honneur, c'est une 
fierté, c'est aussi une formidable expérience dans ma vie d'homme et de citoyen. Il m'a fallu tout apprendre dès le premier 
jour et aujourd'hui encore, j'en apprends toujours. 

Je n'ai pas tenu tout seul, loin s'en faut ; Il a fallu le soutien sans faille de mes proches, la fidélité et la loyauté de mes 
deux équipes municipales de 2014 à 2020 et de 2020 à ce jour. Il m'aura fallu aussi le travail sérieux et efficace de nos 
agents communaux, anciens et nouveaux. Je peux le dire sans détour, j'aurais été totalement inopérant sans ces hommes 
et ces femmes à mes côtés pendant toutes ces années. 

Je ne suis pas un cas unique, nous sommes 34 955 maires dans notre pays qui occupons cette fonction et qui 
représentons, pour nos concitoyens, le premier maillon avec la vie publique. Nous avons beaucoup de responsabilités et 
notamment, une très lourde à porter, celle d'assurer votre sécurité. 

Je garde en mémoire des faits divers tragiques entendus ou lus dans les journaux, des vies emportées lors d'épisodes 
cévenols, un enfant écrasé par un arbre dans une cour d'école, une scène de spectacle qui s'effondre sur le public lors de 
festivités et bien d'autres encore.  

J'imagine le désarroi et la détresse de ces maires confrontés à de telles situations et face aux familles endeuillées. 
Heureusement et égoïstement, je n'ai pas connu de tels évènements, si ce n'est le suicide d'un agent communal dont je 
me demande encore aujourd'hui, ce que j'aurais pu faire en tant que maire et employeur pour éviter un tel drame. 

Ce sont des épreuves qui vous marquent et qui sont difficiles à porter pour des hommes et des femmes qui se sentent 
parfois démunis devant la complexité et la lourdeur de leur tâche. 

Pourtant, ces responsabilités, nous les assumons tous dans nos communes respectives. C'est notre devoir et c'est 
notre ambition de réussir. 

Pour les maires que nous sommes, il est important aussi de bien gérer l'argent public, votre argent. Cela demeure 
une obsession dans notre fonctionnement et dans nos projets. Il nous faut faire des choix qui rassemblent le plus grand 
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nombre, chercher à améliorer notre situation financière et ne pas laisser des dettes à ceux qui viendront après nous. Si je 
vous parle des maires ce soir, et de leurs principales préoccupations, c'est qu'ils vont, dans quelques mois, se poser la 
question de se représenter ou pas en 2026. Bon nombre d'entre eux vont renoncer, beaucoup ont déjà jeté l'éponge en 
cours de mandat, un record apparemment. 

Pour ma part, j'ai pris la décision de me représenter en 2026 et je tenais à vous l'annoncer ce soir. Je suis prêt à 
continuer et à assumer toutes ces responsabilités qui nous incombent et je suis prêt à mener un nouveau mandat. 

Certes, j'ai passé des moments difficiles, aujourd'hui, je me sens beaucoup mieux et je me sens prêt aussi à affronter 
le tribunal de la cour d'appel lorsqu'une date sera fixée. D'autres élus veulent aussi continuer avec moi, nous avons en 
commun cette envie et cette volonté de poursuivre notre engagement au service de notre village de Puissalicon. Et donc, 
dans un peu plus d'un an, vous déciderez, par vos votes, de nous accorder votre confiance ou pas. 

Quelques évènements passés dans notre commune qui méritent votre attention, nous avons réussi à conventionner 
avec la commune de Magalas pour que leur police municipale intervienne sur Puissalicon. C'est une très bonne nouvelle 
pour remédier à certains comportements qui nuisent au bien vivre ensemble. 

Après une première période d’avertissement, viendra le moment de la verbalisation pour mettre fin à nos problèmes 
récurrents de stationnement, de divagation de chiens, de poubelles laissées sur les points de collecte, les problèmes aussi 
de troubles de voisinage. 

Ces policiers sont de vrais professionnels dont nous avions vraiment besoin pour assurer l'ordre et la tranquillité de 
nos concitoyens. 

Une autre bonne nouvelle, c'est l'acquisition, enfin, du moulin des Rives lequel, avec le concours de la communauté 
des communes des Avant Monts, va faire l'objet d’une étude de mise en valeur. Je voudrais saluer aussi le classement du 
château des évêques en monument historique et féliciter leurs nouveaux propriétaires pour les travaux déjà engagés pour 
redonner son éclat à ce monument de notre patrimoine. 

Un autre lieu emblématique de notre commune, le domaine de Canet, qui va retrouver une seconde vie grâce au 
domaine de Bassac, nos félicitations et nos encouragements là aussi aux nouveaux propriétaires. 

Un grand merci à monsieur le directeur et aux élèves présents lors de la cérémonie du 11 novembre devant le 
monument aux morts. 

Merci à Karyn Orengo pour son inventaire du patrimoine et son remarquable travail sur notre commune et son 
patrimoine. 

Un bulletin municipal est en cours d'élaboration, vous y trouverez d'autres informations que je ne vais pas toutes 
dévoiler ce soir. 

Des évènements à venir en 2025, ce sera l'inauguration de la résidence séniors réalisée en partenariat avec Hérault 
Logement. La commission d'attribution des futurs locataires est prévue mi-janvier. Nous travaillons aussi sur la création 
d'un cabinet médical à côté du château d'eau pour préparer le départ à la retraite pas encore actée de notre médecin. Le 
permis de construire est prêt à être déposé, nous attendons l'aval des Bâtiments de France. L'aménagement de la route 
de Lieuran va devoir par contre attendre un peu, notre conseillère départementale vous en dira un peu plus là-dessus. En 
attendant les réseaux d'eau et d'assainissement ont été entièrement renouvelés avec le concours de la régie 
intercommunale des Avant Monts. 

Les premiers travaux pour notre raccordement en eau potable avec Puimisson vont démarrer cette année. Il y aura 3 
phases, tout d'abord la construction de l'usine de traitement et la création de deux réservoirs de stockage, suivra ensuite 
le raccordement Puimisson avec Puissalicon et enfin une connexion avec Pailhès et donc l'Orb pour sécuriser l'ensemble.  
Ces travaux doivent permettre aussi de débloquer les permis de construire et de redonner à notre commune un 
accroissement de population modérée et maitrisée. 

Nous travaillons aussi avec un architecte du CAUE pour démolir une vieille bâtisse dans le centre ancien et agrandir 
la place du Plô. 

Pour l'année 2025, j'espère aussi que les coupes budgétaires ne seront pas trop importantes et que le département, 
la région et l'Etat resteront des partenaires financiers présents pour nous aider dans nos projets sans avoir recours à des 
hausses de taux de taxe foncière ou à l'emprunt. Je dois reconnaître que les aides apportées à notre commune depuis 
plusieurs années par le département, la région et l'état ont été conséquentes et ont permis la réalisation de nombreux 
projets. Je vous en remercie encore une fois. 

Pour le moment, notre situation financière nous permet d'envisager sereinement l'avenir, mais bien entendu nous 
saurons lever le pied si cela s'avérait nécessaire.  Je peux vous assurer que nous assumerons notre mandat jusqu'au dernier 
jour sans dévier et sans se perdre dans des considérations électorales. 

Une pensée pour tous les puissaliconnais et toutes les puissaliconnaises qui nous ont quittés en 2024. 

Bienvenu aux nouveaux arrivants qui ont choisi notre village pour s'y installer. 
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Pour rappel, nous sommes aujourd'hui 1386 habitants, il est difficile de satisfaire tout le monde tant vos demandes 
sont nombreuses et tant notre budget n'est pas non plus exponentiel. 

Pour ma part, je me suis toujours efforcé d'être le maire de tout le monde et de faire en sorte de rester disponible 
pour n'importe lequel d'entre vous. 

Malgré les coups que j'ai reçus, j'ai toujours privilégié l'intérêt général, au grand dam parfois de mes proches, ce n'est 
pas toujours facile mais c'est pour moi ma façon d'être et ma conception de ma fonction de maire. 

Bien sûr, j'ai eu des moments de doute, des moments d'hésitation, mais avec mes élus, nous avons fait des choix que 
nous assumons pleinement. Nous avons voulu agir, aller de l'avant, car le temps passe vite et ne rien faire ne nous intéresse 
pas, nous espérons ne pas vous avoir déçus. 

Mesdames et messieurs, pour terminer et puisque nous avons survécu ensemble à l'année 2024, il nous faut 
maintenant espérer et croire à un avenir meilleur pour nous et surtout pour nos enfants, un avenir où nous avancerions 
tous avec confiance, avec respect et avec générosité. 

Le passé est le passé, il est immuable, il est figé dans le temps. 

A contrario, nous pouvons ensemble agir sur notre avenir et je vous le dis clairement, ce qui doit nous motiver et 
nous passionner aujourd’hui, ce sont les défis qui sont devant nous. L'espoir et l'ambition doivent être les moteurs dans 
nos vies d'hommes, de femmes et de citoyens. 

Mesdames et messieurs, à vous tous qui nous avez fait l'honneur de votre présence ici, permettez-moi de vous 
adresser, au nom du conseil municipal, mes vœux de santé, de bonheur et de réussite pour 2025. 

Merci de votre attention 

 

 

 

 

 

Avec les enseignants, les enfants de l’école de Puissalicon se sont mobilisés pour effectuer un nettoyage autour du 

village. Chaque élève a reçu de Monsieur le Maire une carte de remerciement et un goûter a été offert à chacun des 

participants 
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Ce bilan énergétique est le résultat du travail et de la vigilance de tous les services municipaux 
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Travaux de réfection de voiries 2024 

- CHEMIN DES CROZES 
- CHEMIN DE RIELS 
- CHEMIN DU SABALOU 
- CHEMIN DE FAISSINE BRANDE 
Montant des travaux : 81 275,30 € H.T. 
Financement 
DEPARTEMENT FAIC 2024 20 000,00 € 24,6 % 
CC LES AVANT-MONTS  25 000,00 € 30,8 % 
COMMUNE DE PUISSALICON 36 275,30 € 44,6 % 

 

 

 

 

 

 

Travaux de rénovation énergétique à la salle du peuple 

Montant de l’opération : 60 802.71 € H.T. 

Financement 

Etat (DSIL)   24 321.08 € 40 % 

Région Occitanie   15 200.68 25 % 

Commune de Puissalicon  21 280,95 35 % 

 
Isolation du plafond 
o Dépose dalles, isolation et ossature du plafond de la salle 
o Pose nouvelle ossature, dalles et isolation 
Chauffage 
o Dépose chauffage existant 
o Installation Pompe à Chaleur (PAC) 
Electricité 
o Dépose de l’ensemble des luminaires 
o Installation de nouveaux éclairages 
o Installation alarme incendie et éclairages de secours 
o Installation ventilation 
Menuiseries extérieures 
o Dépose des 3 portes latérales 
o Pose de 3 nouvelles portes 
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Travaux de peinture au cimetière 

Le personnel du service technique a effectué une remise en état du portail et des clôtures par décapage et 

peinture. 

Restauration des plateaux tables 

Les plateaux tables utilisés pour les diverses festivités en plein air ont été restaurés par le service technique. 

 
 

Acquisition d’un conteneur pour le stade municipal 

Suite à la demande de l'association AS PUISSALICON-MAGALAS, et devant la 
nécessité d'équiper le stade municipal d'un conteneur pour le rangement du 
matériel de l'association AS PUISSALICON-MAGALAS 

Coût : 2 246 € HT 

 

Bouche incendie n°8, 9 
Les poteaux d’incendie 8, 9 étant vétustes, ils ont été remplacés par le service 

technique des Avant-Monts 

Coût : 3 197,29 € HT pour le 8 et 1 977,29 € HT pour le 9. 

Sonorisation portable 
L’ancienne sonorisation étant défectueuse, elle a été remplacée par une nouvelle achetée chez SONORAMA 

ARIAC. Coût : 436,70 € HT 
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Blocs de secours de l’école 
Les blocs de secours de l’école étant vétustes, ils ont été remplacés par 

Pascal Saune (Coût : 2 480,24 € HT) 

Reprise rampants plateaux traversants 

Afin d’améliorer votre confort et votre sécurité, les rampants des dos d’âne 

de la route de la Prade et de la route d’Espondeilhan ont été remplacés par 

la société Eiffage. 

Coût : 5 005 € HT 

 

Nouvelles illuminations de Noël 

Les nouvelles illuminations de Noël ont été fournies par 

Leblanc illuminations  

Coût : 9 236,63 € HT 

Démolition d’une maison rue de la Barbacane 

La mairie prévoit l’acquisition d’une maison en mauvais état sise au 25, rue 
de la Barbacane. 
Après démolition, il y aura la création d’un espace public qui est encore à 

l’étude. 

Une convention a été signée avec le C.A.U.E. (Conseil d’architecture, 

d’urbanisme et de l’environnement) pour la gestion de ce dossier. 

 

Résidence « Séniors » 

La réalisation de la résidence « Séniors » 
est en voie d’achèvement, la livraison 
est estimée pour le mois de mai. 
La commission d’attribution des 
logements s’est réunie courant janvier 
et les futurs locataires ont été avisés de 
la sélection effectuée. 
 
 

Arrosage du stade 

Après consultation de trois entreprises, la société SARL BRUN CHLOROPHYLE basée à Cébazan a été choisie pour 

rendre plus performant et plus économe l'arrosage du stade municipal avec la mise en place de nouveaux 

arroseurs et d'une nouvelle pompe. La solution d'un gazon synthétique a été abandonnée en raison de son coût 

excessif (entre 600 000 et 700 000 euros) avec des aides limitées. L'idée est d'optimiser l'arrosage et de 

permettre un suivi par cette société tout le long de l'année afin d'avoir une pelouse en meilleur état pour la 

pratique du football. C'est aussi une solution à moindre coût (34 600 euros HT), sachant que l'arrosage se fait 

par un forage indépendant de l'alimentation en eau potable du village.  
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Tous les travaux inhérents à l’adduction d’eau et à l’assainissement de la route de Lieuran ont été réalisés par les Avant-
Monts. 

Le reste du chantier concerne le revêtement de surface et l’aménagement des abords. Ce chantier est dépendant des 
finances du Département qui comme on le sait est en manque de ressource. 

La participation financière de la municipalité est disponible mais comme on le sait le Département doit faire face à la crise 
budgétaire. À la demande du Département, les travaux seront reportés sine die. 

Monsieur le Maire ayant adressé un courrier au président du Conseil Général, ci-dessous la réponse : 
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Le Père Noël de passage à l’école 

Comme chaque année dans le 

courant du mois de décembre, le Père 

Noël a pour habitude de faire un petit 

arrêt à Puissalicon. Cette année, il est 

arrivé le 20 décembre avec un bel 

attelage de chevaux pour promener 

les enfants des écoles en calèche et 

faire la distribution des cadeaux. 

 

 

 

 

 

 

 

La réception de Noël du personnel municipal 

Le 20 décembre en soirée Monsieur le Maire a convié les élus, le 

personnel municipal et en prime cette année, nous avons eu la 

présence de la Police municipale de Magalas qui compose la 

nouvelle Police pluricommunale de Magalas-Puissalicon. 

Monsieur le Maire a remis un cadeau aux enfants et aux agents 

Cette réception a été l’occasion pour Monsieur le Maire de remettre 

à trois agents municipaux un diplôme pour la longévité de leur 

carrière dans la fonction publique : Mylène Mico et Nicolas Farenc 

pour 20 ans de service et Patrick Belloc pour 30 ans. 

La partie académique s’est terminée par un apéritif dinatoire de 

grande qualité. 

 

Recensement de la population 

La population légale en vigueur à compter du 1er janvier 2025 

Population municipale   : 1 352 
Population comptée à part  :       34 
Population totale   : 1 386 habitants 
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La CC des Avant-Monts va attribuer le marché pour la 
construction d’une usine des traitements des eaux à 
Puimisson et de deux réservoirs de stockage. Cette station 
sera située en face du château d’eau.  

Lorsque l’usine de traitement sera opérationnelle, le 
raccordement en eau vers Puissalicon suivra. 

 

  

Restriction de 

Approvisionnement 
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Animations 2024 
Nuit de la lecture. 

Pièces de théâtre coup de vieux compagnie Riquet 

Ouvrage de dames de Jean-Claude Danaud. 

VIII ème Printemps du livre. 

Clapoti, bulle poétique spectacle interactif 0/3 ans. 

Exposition photos réalisée par les assistantes maternelles du territoire. 

Petit PA TA CLAK de la compagnie LUGANA (chansons, danses polyrythmies et surprises sonores suscitant 
l'écoute des tout-petits (à partir de 1 ans) en partenariat 
avec la maison Butterfly. 

Exposition de peinture de Madame Rose Gonnet. 

Rencontre/dédicace Régine Fournon. 

Espace GAME, chasse au trésor le grimoire de d'Elfies.  

Nous vous proposons pour 2025, une année de partage, 
d'échange et de convivialité avec le CLUB de LECTURE, qui 
se réunit tous les deux mois, ainsi que quelques séances 
de rencontres et de dédicaces avec certains auteurs. 

Les scolaires, nous rendent visite régulièrement pour un choix et emprunt de livre, après une petite séance 
de lecture ou de kamishibai. 

Des ateliers créatifs sont aussi organisés le mercredi après-midi pour le plaisir de nos enfants. 

EN PROJET : 

Le Printemps du livre le samedi 22 mars 2025 en partenariat avec le foyer rural. 

Jeux de société intergénérationnels   date à définir 

Théâtre de PAILHES : avez-vous embrassé le coq ? de VIVIEN LHERAUX. Date à définir 

D'autres événements vous attendent. 

N'hésitez pas à nous contacter. 

MEDIATHEQUE DE PUISSALICON 

04.67.28.11.78 
mediatheque@puissalicon.fr 

 
  

mailto:mediatheque@puissalicon.fr
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Discours de Monsieur le Maire à l’occasion de la commémoration des fusillés du 20 août 1944 
 

Mesdames et messieurs les élus, 
Monsieur le lieutenant-colonel Gilles Aubagnac, 

Monsieur le représentant de l'église catholique Christian Belloc, 
Mesdames et messieurs les membres des familles Sopéna et Santos Juan, 

Mesdames et messieurs, 

 

Il y a quatre-vingt ans, le 20 août 1944, deux puissaliconnais tombés sous les 

balles de soldats allemands ; ils s'appelaient Sylvain Sopena et Gaston Santos 

Juan, ils avaient respectivement 17 et 40 ans, un destin tragique pour ces 

deux puissaliconnais. 

Permettez-moi de saluer tous les membres des familles Sopéna et Santos 

Juan qui nous font l'honneur et l'amitié d'être là pour commémorer, avec 

nous, ce triste anniversaire. Quatre-vingt ans plus tard, ce rendez-vous avec l'histoire de Puissalicon et l'histoire de France 

ne peut s'effacer malgré le temps qui passe, votre présence ici en est la preuve vivante. 

Ce 20 août 1944, ici même à Carrebous, des maquisards tendent une embuscade à un convoi de troupes allemandes. 

Auparavant deux évènements importants ont eu lieu en France pour mettre fin à l'occupation hitlérienne : le 

débarquement des alliés en Normandie le 6 juin 1944 et un peu plus tard, le 15 août 1944, le débarquement de Provence. 

Ce 20 août 1944 donc, sur la route de Bédarieux, des soldats allemands se replient pour mieux se redéployer face aux 

alliés qui ont débarqué. Des résistants les attaquent, les échanges de tir sont interminables et meurtriers. Sylvain et 

Gaston sont là, ils ne sont pas armés, ils bravent leur peur pour soutenir ces résistants, ces héros qui attaquent l'ennemi 

après de longues années de soumission et de privation. Sylvain et Gaston seront pris pour cible et abattus au milieu des 

vignes. 

Cette cérémonie permet de raconter l'histoire de ces deux puissaliconnais assassinés par les allemands. Aujourd'hui, nous 

sommes loin de ce 20 août 1944, mais nous sommes là pour témoigner de notre respect et de notre attachement à ce 

moment de l'histoire de notre village, à ce moment de l'histoire de notre pays. 

Ce jour-là, Puissalicon a vécu une tragédie et a partagé la douleur de deux familles avec la mort injuste de Sylvain et 

Gaston. Ce jour là aussi, un air de liberté a commencé à flotter sur notre village et l'espoir de jours meilleurs est né avec 

le repli des troupes allemandes. 

Cette histoire est bien cruelle car si Sylvain et Gaston ne s'étaient pas retrouvés à portée de tir de l’ennemi, ils auraient 

connu, deux jours plus tard, la libération de Béziers et surtout la victoire finale de la France et de ses alliés le 8 mai 1945. 

Pour les familles endeuillées, il aura fallu du temps pour panser toutes ces blessures qui ne se sont jamais refermées. Ces 

familles ont su relever la tête et continuer à vivre. Elles auront été un exemple de force et de courage pour tous les 

puissaliconnais et toutes les puissaliconnaises de toutes les générations. Aujourd'hui, vous êtes toujours là, debout, 

marqués à jamais par la perte d'un frère ou d'un père dont le souvenir ne vous aura jamais quittés. 

Nous partageons avec vous ce destin cruel, symbolisé par cette stèle au bord des vignes. Aujourd'hui encore, nous 

continuons à rendre hommage à Sylvain et Gaston pour ne pas les oublier, comme nous ne pouvons oublier ces millions 

de victimes militaires et civiles que de la guerre 1939-1945 a engendré. 

Je vous remercie de votre attention. 

Michel Farenc 

Maire  
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Mesdames et Messieurs les Elus 
Messieurs les Porte Drapeaux 
Monsieur le Directeur de l'école primaire de Puissalicon 
Messieurs les représentants de la police pluricommunale Magalas Puissalicon 
Messieurs les représentants des sapeurs-pompiers de Magalas 
Monsieur le représentant de l'église catholique 
Monsieur le représentant de la presse 
Mesdames et messieurs les représentants des associations puissaliconnaises 
Mesdames et messieurs, chers enfants 

Permettez-moi, pour commencer, de vous remercier d'être présents autour de ce monument aux morts pour 
commémorer ensemble la fin de la première guerre mondiale 1914/1918, il y a 106 ans. 

Ce monument érigé juste après la guerre, près de nos morts et de notre tour romane, est un rempart contre l'ignorance 
et contre l'oubli. 

Ces noms gravés sur la pierre sont là pour l'éternité. Ils obligent chacun d'entre nous à nous souvenir de leurs sacrifices et 
à réfléchir à la société et au monde que nous voulons laisser aux générations futures. Pour les plus anciens d'entre nous, 
nous gardons le souvenir de nos grands-pères avec leurs photos de soldat dans un coin de la maison familiale. Ils arboraient 
leurs photos certes, mais jamais un mot sur ces terribles années qu'ils avaient vécu dans les tranchées comme s'ils 
cherchaient à oublier l'horreur et l'atrocité de cette guerre. 

Comment d’ailleurs auraient-ils pu oublier leurs compagnons 
d'armes morts au combat ou revenus mutilés des champs de 
bataille ? Ils avaient eu la chance de rentrer à la maison et ce fût 
une chance pour nous de les connaître et de les aimer. 

Cette année, de jeunes enfants de l'école sont venus lire des 
lettres de ces soldats, de ces poilus comme on les appelait. On 
imagine le courage de chacun de ces combattants et la douleur 
d'être éloigné de leurs familles, de leurs épouses, de leurs 
enfants. Beaucoup sont morts, d'autres sont revenus handicapés 
ou défigurés, tous sont revenus marqués à jamais. 

Merci à vous, chers élèves de l'école primaire de Puissalicon, de 
vous associer à cette commémoration. 

Par votre présence, vous rappelez à chacun d'entre nous notre responsabilité dans le monde que nous voulons vous laisser. 
Depuis 1945, la France n'a plus connu la guerre sur son sol, dans nos villes et dans nos villages. 

Malheureusement, le monde d'aujourd'hui demeure très incertain et chaque jour, beaucoup trop d’hommes, de femmes 
et d'enfants continuent de mourir sur notre planète où les victimes civiles se comptent par milliers. 

Nous avons un destin et une maison commune, elle s'appelle France ; 106 ans plus tard, elle sait se retrouver pour rendre 
hommage à ses soldats de 14/18. 

Car l'histoire de notre nation nous ramène sans cesse vers tous ceux qui ont combattu au prix de leurs vies pour nous 
permettre de vivre libres aujourd'hui. 

Grâce à eux, la France reste un pays démocratique et souverain, où chacun d'entre nous peut aller et venir, parler, écrire, 
et agir dans le respect de nos lois. 

La construction de l'Europe a permis d'écarter des risques de conflits proches de nos frontières, mais loin de chez nous, 
des soldats français continuent de tomber pour défendre nos valeurs et nos intérêts. Nous les honorons aussi en ce jour 
et en ce lieu. 

Mesdames et messieurs, il y a 106 ans, des familles de Puissalicon, comme partout en France, n'ont pas vu revenir un 
père, un fils, un frère. Nous ne pouvons oublier ces soldats car ils ont défendu nos valeurs et notre liberté au prix de leurs 
vies. Ce sont ces valeurs qui font la force et la grandeur de notre pays. 

Aujourd’hui, nous en sommes les héritiers, il nous appartient de les défendre et de les transmettre, nous en avons le 
devoir, à nous de ne pas faillir. 

Merci de votre attention  
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Permanences France Services toute l’année 
un mercredi sur deux de 9h à 12h en mairie 
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Les associations, L’AMICALE DES PARENTS D’ÉLÈVE, l'ASPM 

FOOTBALL, LA BOULE PUISSALICONNAISE, LA MAISON BUTTERFLY, 

LE CLUB D’HISTOIRE, L’ÉCOLE DE RUGBY DES AVANT-MONTS, LE 

FOYER RURAL, LES BONS VIVANTS GLOUGLOU, LA GYMNATIQUE 

VOLONTAIRE, ISADORA DANSE, L’ATELIER DES FRANGINES, LA 

TOUR EN CHANSON, LES VIEUX CRAMPONS, RAID PASSION, et la 

MÉDIATHÈQUE MUNICIPALE. 

La DIANE PUISSALICONNAISE, la PETITE DIANE DE L’EXTRÊME, 
le CERCLE PARTAGIR, l'ASSOCIATION DE SAUVEGARDE DES 
7 COLLINES, et les POMPIERS DE MAGALAS se sont 
excusés. 

A ce tissu important, l'espoir de retrouver un jour un 
comité des fêtes pour retrouver une belle fête 
d'été, et pourquoi pas un club d'anciens pour 
nous proposer des repas et des balades par 
exemple. 

La commune soutient ses associations par le 
versement de 20 000 euros de subventions, par l'accompagnement de nos 
agents du service administratif et du service technique, par la mise à 
disposition de salles. 

Le mot du maire : vous formez un tissu associatif riche et varié dans notre 
village, et vous dire aussi, pour l'avoir vécu dans nos vies antérieures, nous 

savons ce que représente un engagement 
bénévole et qu'à ce titre vous méritez toute 
notre considération et toute notre 
reconnaissance. 

  

Le 7 septembre 2024, la 
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L’amicale des écoles publiques 

Cette année, le marché de Noël, organisé par l’Amicale des écoles publiques de 

Puissalicon, a eu lieu le vendredi 6 décembre 2024 de 16h à 21h. Le marché a accueilli 

38 exposants sous un magnifique ciel étoilé. Les enfants ont pu profiter de cette soirée 

magique avec au programme photos avec le père Noël, tours de poneys, stands de 

maquillage et pêche aux boules. Boissons, vin chaud, paninis et tartiflette ont régalé 

petits et grands.  

L’Amicale des écoles est ravie 

d’avoir pu, cette année encore, 

organiser ce marché afin de 

reverser les bénéfices à l’école. 

Notre action est essentielle afin que les enfants puissent faire des 

sorties, des voyages et des activités à moindre coût pour leurs 

familles. C’est pour cela que nous regrettons de ne pas avoir plus 

de soutien de la part des parents d’élèves. Nous ne sommes plus 

qu’une poignée de bénévoles et vous avons besoin de vous, sans 

cela notre action ne pourra pas se poursuivre. 

Nous vous souhaitons nos meilleurs vœux pour l’année 2025 et 

nous vous remercions de contribuer à faire vivre notre 

association. 

 

L’atelier des frangines 
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La boule puissaliconnaise 
Les adhérents de la Boule Puissaliconnaise vous adressent leurs meilleurs vœux de bonheur et de santé et 
vous souhaitent une très belle année 2025. 

L'association est composée de 46 licenciés et 56 membres bienfaiteurs. 

Nous avons organisé 8 concours officiels, 5 non Officiels. 

Nous avons participé aux éliminatoires de secteur, championnats des clubs open, vétérans, féminins, 
championnats de l'Hérault et à de nombreux concours et nombreuses compétitions. 

Les licenciés Puissaliconnais ont obtenu de très bons résultats et ont bien représenté l'association.  

Pour 2025, il est prévu 6 concours officiels : 

➢ Samedi 20 Janvier Triplette, Mercredi 20 Mars Triplette Vétéran, Dimanche 07 Juillet Triplette 

➢ Promotion Challenge Louis Falco, Samedi 27 Juillet Doublette, Dimanche 11 Août Triplette 

➢ Mixte, Dimanche 29 Septembre Triplette sur invitation. 

➢ Samedi 12 Octobre, Challenge Henri Béziat à Espondeilhan. 

➢ Samedi 16 Mars à 09H30, Aire de la Distillerie concours éliminatoire de Secteur Triplette Mixte 

Lors de son Assemblée Générale un nouveau Bureau a été élu : 

Président : 

Vice-Président : 

Secrétaire : 

Secrétaire Adjoint : 

Trésorier : 

Trésorier Adjoint : 

Membres : 

BELLOC Gérard 

AZE Alain 

ARNAUD Jean-François 

LACROIX Isabelle 

VIGOUROUS Jean-Marie 

PASTRE Jack 

BLANQUET Thierry, 
DESCALZO Alain, LLEIDA 
Thierry, LUCAS Claude, 
MINISINI Marc, RUDELLE 
Marc, RUZAFA Diego, 
SANCHEZ Pierre 

 

Cotisations 2025 : 

Licence : 35€, Licence Jeune : 10€, Carte de membre : 15€ 

Tous les jours Animation Pétanque Aire de la Distillerie. 

Venez rejoindre le club qui vous souhaite une très Bonne 
Année 2025 
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La gymnastique volontaire 
Activités 2024 

✓ Octobre rose annulé pour cause de météo. 
✓ Marche pour le téléthon remplacé par un après-midi 

midi jeux qui a permis de faire un don. 

Activités 2025 

✓ 18 mai 2025 : vide grenier le au profit de 

la ligue contre le cancer. 

✓ 5 octobre 2025 Octobre Rose : vide grenier avec buvette et petite restauration. 

Le club de gymnastique compte 21 adhérentes, les cours ont lieu le mardi de 16 à 17h et le vendredi de 17h30 à 18h30 à 
la salle omnisports. 

Présidente : Mireille LEMOINE 
Trésorière : Marie-Jeanne ROYER 
Secrétaire : Lilly PALASTRO 

Contact : 
07 82 39 18 01 - mjroyerconin@gmail.com 
 

Le Club d’histoire  

« HISTOIRE de FRANCE »  

Le Club Histoire de France a été créé à Puissalicon le 12 juin 
2024.  

Depuis cette date une quinzaine de membres participent aux 
travaux mensuels du club. En effet, tous les premiers mercredis du 
mois à 17h30 dans la médiathèque, un sujet d’histoire est présenté 
par l'un des membres. 
Les sujets déjà abordés ont été : Les Volques (présentation Mario 
Galichon) 

Le Sac de Béziers de 1209 (présentation Corine Dandler) 
Ces deux sujets captivants qui ont été présentés ont permis de faire découvrir à 

l'assistance une partie de l’histoire de la région. 
Les thèmes qui devraient être abordés au cours des prochaines rencontres du premier semestre 2025 sont :  

Condorcet, Histoire du patrimoine et des Châteaux de Puissalicon,  
Causes de la Guerre de cent ans, Les colonies Grecques en Gaulle,  
Les conditions de vie des habitants du peuple français au 17, 18 et 19ème siècle. 

L 'accueil est libre.  Vous pouvez venir assister aux thèmes qui vous sensibilisent. 
Le mercredi 5 février à 17h00 dans la salle de la médiathèque, le thème « Histoire du patrimoine et des Châteaux de 

Puissalicon » sera présenté par Marie-Odile Muratel et Hubert Blancou. 
Nous remercions la Commune de Puissalicon et l'ensemble de son personnel pour son aide ainsi que pour la mise à 

disposition de la salle de lecture de la Médiathèque. 
L’association Club Histoire de France, vous présente ses meilleurs vœux 2025. 

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter : 
Mario    Galichon:    06.22.42.33.70  mario.galichon@hotmail.com  
Corinne Dandler:     06.88.43.75.49  dandlerc@gmail.com 
Siège : Mairie de Puissalicon 
Place de la Barbacane 34480 Puissalicon 

 

  

Les Volques-Arécomiques 

Les Parfaits 

Le Sac de Béziers de 1209 

about:blank
mailto:mario.galichon@hotmail.com
mailto:dandlerc@gmail.com
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Le Foyer rural 
Rétrospective et informations sur les manifestations du Foyer Rural (2024-2025) 

• Bilan 2024 

- 21 septembre : 1er anniversaire de « Josionde » qui a défilé dans les rues du village, 

accompagnée des animaux totémiques de Roujan, Servian, Neffiès, Gabian et Espondeilhan. 

Les 130 convives ont poursuivi la soirée en se régalant avec la macaronade de Mickael. 

- 04 octobre : AG du Foyer Rural qui fédère 122 adhérents âgés de 7 à 86 ans inscrits dans 

divers ateliers. Son rôle intergénérationnel n’est plus à démontrer du point de vue sociétal, 

intellectuel, musical, artistique permettant à tout un chacun de pouvoir s’épanouir dans les 

activités proposées. Une quarantaine d’adhérents étaient présents. Le rapport moral et 

financier a été adopté à l’unanimité. Un verre de l’amitié a clôturé la soirée. 

- 18 décembre : Sortie Cinéma à Béziers en train pour les enfants des ateliers « Petits 

citoyens » et « Dessin », suivi d’un goûter. 

- 21 décembre : Concert à l’église par l’ensemble « Plaisir de Chanter » sous la conduite de Claude Sendat, suivi d’une 

soirée animée par le duo Mother Folkeurs qui a réuni près de 120 personnes autour d’une dégustation de tapas et de 

vins locaux. 

• Pour 2025 

- 08 février : Journée crêpes pour tous les adhérents du foyer. 

- 22 mars : IXe Printemps du Livre, manifestation culturelle créée par le Foyer Rural avec la participation de la 

municipalité. 

- 18 mai : Octobre Rose (report suite à l’annulation du 6 octobre 2024 à cause des intempéries). 

- 07 juin : Nuit blanche avec la Maison Butterfly, partenaire du Foyer Rural. 

- 15 juin : Balade gourmande (parcours et lieu à déterminer). 

Le Foyer Rural est décidément une association qui participe à l’animation du village et va poursuivre en ce sens. Les 

membres du Foyer Rural vous souhaitent une excellente année 2025.  

Toutes les informations sont disponibles sur notre site : https://foyerruralpuissalicon.weebly.com/ 
 

 
 

 

 

https://foyerruralpuissalicon.weebly.com/
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L’association GlouGlou – En route pour la 3eme tournée 
Ce sera le samedi 26 avril 2025 
Les horaires ? 

9h30 – 11h00  Balade Patrimoniale dans les rues du village animée par Karyn Orengo 
11h00 : Ouverture du salon des vins natures « « Les Bons vivants » – 3ème tournée 
11h00 – 12h30 : DJ « Le Perco » 
12h30 – 13h30 : « La Mal coiffée » 
13h30 – 14h00 : DJ « Le Perco » 
14h00 – 15h00 : Aqueles 
15h00 – 15h30 : DJ « Le Perco » 
15h30 – 16h15 : « La Mal coiffée » 
16h15 – 17h00 : Aqueles 
17h00 – 19h00 : DJ « Le Perco » et « Mythologies » 
19h00 : Fermeture du salon des vins natures 19h00 – 21h00 : Patin Couffin 
21h00 – 23h00 - DJ « Le Perco » (selon météo) 
Les lieux pressentis ?  

Volonté de rester la journée autour de la Circulade, y compris le soir comme l’an dernier. A voir si de nouveaux lieux ne 
peuvent pas être exploités. 

Les vignerons ?  

Un peu plus d’une trentaine de vignerons est sélectionnée parmi les trois domaines bio du village et une sélection de 
vignerons nature de la communauté de commune, du département et des départements voisins. Chaque année une 
rotation s’effectue pour permettre d’accueillir les nouveaux. Nous essayons de garder des anciens ou de les faire revenir 
à l’occasion d’un focus sur un territoire en particulier. 

Les spectacles ?  

Les spectacles font aussi partie de notre ADN. Ils sont un bon prétexte pour venir y compris 

si on n’est pas amateur de vin ou si l’on veut venir en famille. Cette année, sont prévus : 

La Mal Coiffée, c’est du chant polyphonique occitan, ce sont quatre voix féminines. Avec La Mal Coiffée, le chant rencontre 
la chair, reprend du souffle. La polyphonie pousse un coup de gueule et ça fait du bien ! …. en déambulation et dans 
l’église du village. 

Aqueles, c’est un trio vocal qui chante avec la candeur espiègle qui est la leur. Dans leurs voix résonne ce pays, le pays 
d’Oc, véritable carrefour de culture. Leurs chansons invitent aux plaisirs et à la rencontre. Trois voix qui font orchestre et 
en avant la zizique ! Du chachacha, de la cumbia, un peu de swing, une valse. Tiens, voilà un solo de trompette, une 
chanson sifflée, un riff de gratte… Ça décoiffe, même sous le chapeau. Avec Aqueles vous en saurez plus sur la face cachée 
du Languedoc. 

Patin couffin, c’est le balèti pour la suite de cette journée au son des musiques occitanes : un rondeau, une bourrée et 
aussi la valse de Louis ou les compos de copains. Ne pas résister à l’attrait de toutes ces musiques à danser du pays d’oc. 
Avec un accordéon qui vrombit, une clarinette qui encanaille, une bombe qui balance, les voix qui chantent la langue d’oc, 
notre trio impulse le bal Patin Couffin 

Mythologies par la Cie Papier Machins. Dans un monde où tout doit être spectaculaire, deux acteurs ultra entrainés et 
ultra motivés vous embarquent pour un spectacle incroyable ! 

Quoi de plus spectaculaire que la Mythologie grecque ? 

Accroche toi spectateur et embarque avec ces deux artistes dans une vision ultra moderne et revisitée de la Mythologie 
!... qui mérite bien à certains endroits, d'être revisitée. 

Tu découvriras comment mettre au monde un taureau hors mariage et construire un labyrinthe en moins de 15 secondes 
avec des jouets IKEA. Mais aussi comment faire la différence entre la ville de Troie et le chiffre trois ou encore comment 
préserver la souplesse de ses cheveux quand tous les hommes sont à vos pieds ? Enfin, comment régler définitivement 
ses différends avec la justice, sa belle-mère et Zeus lui-même lorsqu’on est un demi Dieu ? Et puis, comment jouer tout 
ça quand on est que deux ?… 

DJ « Le Perco » Un DJ qui a le souci de proposer un moment joyeux et de qualité et qui saura trouver l’inspiration et 
proposer un set endiablé, libre, vivant et engagé pour clôturer la journée. 

Les producteurs/stands de restauration ? 
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L’Empreinte bio ne devrait pas être de la partie et sera très vraisemblablement remplacée par le food truck La camionnette 
verte découvert lors du salon des vins de La Tour de France. Fred et Muriel se chargent de contacter les stands de l’an 
dernier afin de voir qui reconduit ou pas et si nous faisons appel à de nouvelles structures. 

Animations ?  

On prend les mêmes et on recommence : 

- L’association Butterfly pour des contes et lectures pour enfants 
- l’association Jouons ensemble, Tous ensemble et ses jeux en bois 
- la bouquinerie L’air de rien tenue par Laurent Lalande 
- un espace de jeux de sociétés collaboratifs encadré par Christophe Lauras 
 

L’association Butterfly -DATES PROGRAMMATION PROJET BUTTERFLY-2025 

FEVRIER 2025 : Samedi 8 février - Le jardin de mon père - spectacle Ali Djilali (spectacle professionnel) 

MARS 2025 : Samedi 1 et dimanche 2 mars : accueil ateliers théâtre 

AVRIL 2025 : Samedi 19 et dimanche 20 avril : accueil ateliers théâtre 

Samedi 26 avril : participation au festival des Bons Vivants (contes, Kamishibaï) 

A LA PISCINE ! BUTTERFLY 

MAI 2025 : Samedi 17 et dimanche 18 mai - programmation artistique en cours de confirmation* 

Samedi 24 mai : participation au parcours théâtralisé (projet du foyer rural) 

JUIN 2025 : Samedi 7 juin : Nuit Blanche 

JUILLET 2025 : Samedi 19 et dimanche 20 juillet — programmation artistique en cours de confirmation* 

AOÛT 2025 : Samedi 23 ou/et mercredi 27 août - - programmation artistique en cours de confirmation* 

SEPTEMBRE 2025 : Samedi 20 septembre - journée du patrimoine 

OCTOBRE 2025 : Samedi 11 octobre ou dimanche 12 octobre - programmation artistique en cours de confirmation* 

NOVEMBRE 2025 : Samedi 15 novembre ou dimanche 16 novembre- programmation artistique en cours de confirmation* 

DECEMBRE 2025 : Samedi 6 décembre : réunion des adhérents 

*spectacles en rapport avec les textes, classiques et contemporains (théâtre, poésie, contes... ) 

 

 

Association « La Tour en chanson » 
Toute nouvelle association sur Puissalicon, nous formons une troupe de chanteurs amateurs de tous âges !!!  

Nous l'avons créée dans le but de nous amuser et partager avec le public. 

A travers nos différents spectacles de variétés françaises et internationales notre passion pour la musique !!! 

Si vous souhaitez intégrer notre troupe, nous vous accueillerons avec grand plaisir à partir de février 2025. 

Prochain spectacle le 15 juin 2025. 

Ne vous cachez plus derrière votre rideau de douche venez plutôt ouvrir le rideau de la scène !!! 

Notre 1er spectacle de l'année dirigé par Seb Spectacle aura lieu le 27 janvier 2025. 

Venez nombreux et afin de faire perdurer notre association, une tombola ainsi qu'une buvette et ses 
friandises aura lieu pendant la soirée. Nous comptons sur votre présence et pourquoi pas nous rejoindre !!! 
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A l’occasion du Téléthon 2024, la somme de 765€ a été versée à la permanence de l'AFM. Somme répartie 
comme suit : 

La Boule Puissaliconnaise   320€ 
La Gym volontaire et le foyer rural  105€ 
Raid'oc passion     350€ 
La mairie fait don   200€ 

Inondations de Valence 

Dans le cadre des inondations de Valence, la Mairie a fait 
un don de 500 € pour les sinistrés 

 

 

 

 

 

 

Une convention a été signée entre les communes de Magalas et Puissalicon pour la mise en place d’une police 

pluricommunale. 

La police municipale est opérationnelle depuis le 2 novembre 2024. 
Pour vos départs en vacances, contactez la police pluricommunale pour « l’opération tranquillité vacances ». 
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Conférence de Karyn Orengo concernant l’inventaire du 

patrimoine de Puissalicon 

Quatre-vingt personnes sont venues assister à la conférence de Karyn 

Orengo à la Médiathèque, titulaire d’un master professionnel, chercheuse 

et chargée de mission du Pays d’art et d’histoire du Haut Languedoc et 

Vignobles, en partenariat avec la région Occitanie.  

L’inventaire sur Puissalicon, débuté dans la commune en février 2022, s’est 

poursuivi jusqu’en 2023, par une opération d’inventaire général du 

patrimoine culturel. Il a pour mission de recenser, d’étudier et valoriser 

des éléments du patrimoine qui présentent un intérêt culturel, historique 

ou scientifique (l’habitat, les édifices religieux, les bâtiments publics, les 

bâtiments agricoles, les fontaines). 

Karyn est intervenue à plusieurs 

reprises sur la commune, pour repérer 

les éléments du patrimoine à 

l’extérieur comme à l’intérieur des 

bâtiments (portes, fenêtres, cheminées, 

escaliers, voûtes…), les étudier, les prendre en photo et recueillir toutes les 

informations historiques que vous voudrez bien lui donner. 

Une grande partie de son enquête a été dévoilée lors de cette conférence 

qui a pu mettre en valeur le riche patrimoine communal : la tour romane, 

l’église, le château, la maison de St Guiraud, les Circulades, les vestiges des 

portes, des murs des anciens remparts. Tout ce patrimoine architectural a 

été savamment présenté par Karyn Orengo qui a su tenir en haleine 

l’auditoire féru du passé glorieux de Puissalicon. 

 

Le moulin des Rives 

La mairie vient d’acquérir la parcelle du moulin (C40) (acte notarial du 

12.12.2024). 

Il s’agit du moulin des Rives qui a été construit en 1842 en complément du 

moulin à eau (n’existe plus) situé sur le Libron. Ce moulin suppléait avec 

l’éolien lorsque le Libron était au plus bas. 

La Communauté de communes des Avant Monts a un projet de réhabilitation 

de plusieurs sites patrimoniaux, dont celui du moulin de Puissalicon. Une 

étude de diagnostic est en cours. 

Saint-Antoine 

Eglise paroissiale 
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Tribune libre 
2024 se termine et nous ne pouvons qu'espérer que 2025 annoncera des événements plus positifs. Que ce soit 
à l'international avec des conflits réguliers qu'au niveau national où nos politiques assurent un spectacle pour 
le moins détestable alors même que la conjoncture économique ne laisse présager rien de bon pour l'année à 
venir. Espérons que nos élites finissent par comprendre que leur rôle est d'agir pour l'intérêt collectif et non 
pour leur propre intérêt. 

Pour autant doit on se laisser abattre ? 

Notre village bénéficie d'une vie associative globalement positive et l'on ne peut que s'en féliciter. Si tout n'est 
pas parfait, les animations organisées tout au long de l'année permettent à notre village de rester actif et pour 
cela nous tenons à remercier toutes les associations. 

Côté vie municipale, nous ne pouvons que regretter, encore et toujours, la durée et la fréquence minimale des 
conseils municipaux et le peu de réunions des commissions sur la commune. A ce stade, il est inutile d'en 
rajouter, nous avons compris (depuis longtemps, faut-il le préciser) que notre rôle ne serait que de façade, tout 
se décidant entre 3-4 élus de la majorité encore impliqués. 

Nous regrettons toujours les attitudes de nombre d'entre nous sur les questions de stationnement et des 
déchets. L'individualisme n'a jamais apporté grand-chose et nous craignons malheureusement que la mise en 
place d’une police municipale intercommunale ne règle pas totalement ces questions...  Son efficacité dépendra 
beaucoup de la volonté politique de la Mairie d’agir. 

Que souhaiter pour l'année 2025 qui arrive ? 

Reconnaissons la chance d'avoir au sein de notre commune quatre commerces de bouche de très bonne qualité 
et que, nous en sommes surs, nos voisins nous envient. Nous tenons ici à remercier, Chez Louka, La Fornada, 
Cap&Mestra et le Picamandil pour leur travail et la qualité des prestations proposées. 

Félicitations également à nos vignerons et l’ensemble des professionnels qui font la vie économique de notre 
village. 

Bien entendu, nous aimerions tous que d'autres commerces viennent s'installer dans notre village. 

Sommes-nous prêts à consommer auprès d'eux plutôt que de céder à la facilité des grandes surfaces comme 
nous en avons pris l'habitude ? 

Pour clore cette tribune, nous espérons que vous avez passé de joyeuses fêtes et vous souhaitons une très belle 
année 2025. 

 
Les trois élus de la minorité, Eric Briffa, Cyril Pages, Jean Marie Vigourous et l'équipe Ensemble Construisons 

Puissalicon 
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Mois Jour Thème Localisation 

Février 8 Butterfly - 20h30 - "le jardin de mon père" Salle du peuple 

Mars 

1-2 Butterfly - accueil ateliers théâtre  

7 Conférence sous forme de table ronde – 18 h Médiathèque 

8 
L’organisation du "Run" à l'occasion de la journée 
internationale de la Femme - de 9 à 12 h 

Promenade 

8 Vide-dressing – 10 à 17 h Salle du peuple 

19 La Boule puissaliconnaise –Triplette vétéran Distillerie 

21 Carnaval de l’école  

26 
La Boule puissaliconnaise – Triplette Vétéran Eliminatoires de 
Secteur 

Distillerie 

22 Le Printemps du livre Médiathèque 

Avril 26 Festival « Les bons vivants » Centre ancien 

Mai 

1 Marché aux fleurs organisé par l'amicale des parents d'élèves Promenade 

8 Commémoration de la libération de la guerre 1939-1945 Cimetière 

18 Vide grenier organisé par la Gymnastique volontaire Promenade 

Juin 

7 Repas des ainés Salle du peuple 

14 Spectacle la Tour en chanson Stade/Salle du peuple 

19 La Boule puissaliconnaise –Doublette féminin Distillerie 

20-21 Gala de danse ISADORA Au stade 

27 Kermesse de l’école Promenade 

Juillet 
13 Repas de la fête nationale Promenade 

26 La Boule puissaliconnaise – Challenge Louis Falco Distillerie 

Août 9 La Boule puissaliconnaise – Triplette mixte Distillerie 

Septembre 
? Festival des vendanges par les vieux crampons Promenade 

27 La Boule puissaliconnaise - Triplette sur invitation Distillerie 

Octobre 
5 Octobre Rose – Vide grenier, jeux, pétanque, restauration Promenade 

? Halloween de l’école  

Novembre 
11 Commémoration de la libération de la guerre 1914-1919 Cimetière 

30 Téléthon  

Décembre ? Marché de Noël de l’école Promenade 
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Etat civil 2024 
La publication des actes d’état civil (naissances, mariages, pacs, décès) sur le bulletin municipal ne peut 

se faire qu’avec l’accord écrit des familles dans le respect de la protection des données personnelles.  

 Nom Date 
 Naissances  

 COLLET Paul, Pavlos 06-02-2024 

ARIZA Yannis, Santiago 03-07-2024 

BLANQUET Charlie, Claire, Sam, Sacha 08-08-2024 

TOUZET Julia, Manon, Gisèle 13-08-2024 

MONTAGNÉ Mylann, Jean-Jacques 13-08-2024 

PINAZZI Gianni, Antonio, Santi 17-12-2024 

 Mariages  
LANGEROT Bruno et CALLAERT Virginie 16-03-2024 

BERTHELOT Pierre, Robert et SANCHEZ CÈNE Hermione 27-04-2024 

MAURICE Thomas et BASTARD Fanny 29-06-2024 

GUITARD Loïc et GOMEZ Aurélie 13-09-2024 

Pacs  
MARTINEZ Brice, Romain, Kévin et CHAPUIS Cynthia, Katharina 10-06-2024 

GUIRAUD Xavier, David, Daniel et MALLIÉ Catherine, Christiane 25-07-2024 

BOUVET Gabin, André, Gilbert et BERTEL Alice, Anne, Bénédicte 30-09-2024 

RAMON Anaïs et VILLEBRUN Adeline, Michèle, Claude 25-10-2024 

FERNANDEZ Tristan, Faustin et DOUMERC Elisa, Emilie, Lucie 31-12-2024 

 Décès  

 

MARTINEZ Pierre 22-01-2024 

ROQUES Roger, Joseph 22-03-2024 

RABIET Jacqueline née PIZELLE 06-05-2024 

MAILLE Hélène, Marie, Grâce née DE CUPERTINIS  08-07-2024 

LE GRAËT Jean, François 05-08-2024 

TRUSSART Micheline, Marie, Thérèse née GLEIZES 12-08-2024 
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Actuellement sur la Commune de PUISSALICON, un seul et unique médecin généraliste est en exercice. 

Il s’agit du Docteur FOURCADE. 

Celui-ci va prochainement partir à la retraite et son cabinet de consultation est situé dans sa maison d’habitation. 

D’où la volonté de la Commune de procéder à la création d’un cabinet médical. 

La commune de PUISSALICON, située sur le territoire de la CPTS Hauts Cantons et Vignobles, porte donc un projet de 
construction d’un cabinet médical sur le site du jardin du château d’eau. 

Ce nouveau bâtiment sera implanté en partie sur la remise existante vétuste située face au château d’eau qui sera 
démolie. 

Ce bâtiment sera constitué de 3 cabinets de consultation pouvant accueillir 3 médecins. 

Le dossier de Permis de construire (PC) est finalisé, il a été validé par l’Architecte des bâtiments de France (ABF) et déposé 
en mairie pour instruction le 20 janvier 2025. 

Les travaux devraient débuter courant 2025 avec une fin de travaux courant 2026. 

 

 

 

 

Cabinet médical


